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Ossa umane ritrovate sulla spiaggia di Gaeta
Risalgono a duemila anni fa e appartengono a un uomo sessantenne
Le ossa umane trovate lo 
scorso novembre sulla spiag-
gia di Sant’Agostino a Gaeta 
risalgono a 2mila anni fa, esat-
tamente tra il 154 a.c. e 78 d.c. 
Si tratta dello scheletro di un 
uomo morto a 60 anni circa. E’ 
quanto scoperto dall’analisi ef-
fettuata sui resti.  Tutto inizia il 
23 novembre 2022 quando una 
segnalazione porta la polizia 
di Latina a investigare sul ri-
trovamento di ossa umane, in 
particolare dei femori, sulla 
spiaggia. Si trattava solo di 
una parte dei resti sepolti sotto 
la sabbia: l’intervento della Po-
lizia Scientifica ha consentito 

di portare alla luce uno schele-
tro umano, quasi intero, com-
pleto di cranio. Durante 
l’attività investigativa con-
dotta dai poliziotti del Com-
missariato di Gaeta e 
coordinata dalla Procura della 
Repubblica di Cassino, è stata 
quindi richiesta una analisi an-
tropologica e odontologica dei 
resti. Lo scheletro si presen-
tava in posizione distesa prona 
e la preservazione delle artico-
lazioni lasciava intendere che 
si trattasse di una deposizione 
primaria e che la posizione 
non fosse accidentale.  
 

Inter, Inzaghi:  
“Lukaku? Gesto 

frainteso”

Ascolti tv  
di martedì 4 Aprile:  

chi ha vinto  
nel prime time?

Juventus, Allegri: 
“Dispiace  

per il pareggio”

Il Questore di Roma ha conse-
gnato a Papa Francesco sul sa-
grato di San Pietro l’olio 
prodotto dal Giardino della me-
moria di Capaci, dedicato alla 
memoria di tante vittime della 
mafia. L’olio è stato donato dalla 
Polizia di Stato a tutti i vescovi 
d’Italia e naturalmente anche al 
vescovo della Capitale. Nel 
2017, a pochi passi dal luogo 
dall’eccidio del Giudice Falcone, 
della moglie e degli agenti della 

scorta, proprio per volere della 
vedova di Antonio Montinaro, 
uno dei tre agenti morti nella 
strage di Capaci, è nato un giar-
dino in cui sono stati piantati 
degli ulivi, ognuno dei quali de-
dicato alla memoria delle tante 
vittime della mafia.  Il luogo ha 
preso il nome di “Giardino della 
memoria Quarto Savona 15”, ri-
prendendo la sigla radio della 
scorta del Giudice Falcone. 
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ROMA, 20 MILIONI PER RIQUALIFICARE 
40 KM DI STRADE
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Era salita sul ponte Meier ad Alessandria per farla finita. La madre ha dato l’allarme 

Ad Alessandria salvata una ragazza 
Il soccorritore è riuscito a convincere l’aspirante suicida a desistere dal gesto

Sergio “Bobo” Gori è morto 
nella notte all’età di 77 anni 
alla Multimedica di Sesto 
san Giovanni,  dove era ri-
coverato da circa due setti-
mane. L’ex calciatore è stato 
capace di vincere quattro 

scudetti con la maglia di tre 
squadre diverse: Inter,  Ca-
gliari  e Juventus. Solo sei 
calciatori nella storia della 
Serie A sono riusciti  nella 
stessa impresa. Vicenza, Ve-
rona e Sant’Angelo le altre 

squadre in cui ha militato. 
Gori ha trionfato anche in 
Europa con le maglie di 
Inter e Juve, vincendo due 
Coppe Intercontinentali  e 
una Coppa dei Campioni 
più una Coppa Uefa. 

Era salita sul ponte Meier 
ad Alessandria per farla fi-
nita. Da lì aveva fatto una 
videochiamata alla mamma 
che vedendola seduta in 
precario equilibrio sul para-
petto ha dato l’allarme. Era 
da poco passata la mezza-
notte, quando la Centrale 
Operativa ha ricevuto la ri-
chiesta di intervento della 
mamma terrorizzata. Sul 
posto sono così arrivati i ca-
rabinieri del Nucleo Radio-
mobile che, con rapidità e 
cautela, si sono avvicinati 
alla giovane seduta su una 
delle travi del ponte con le 
gambe nel vuoto. La ra-
gazza con lo sguardo perso 
nel vuoto non si è accorta di 
nulla fino a quando uno dei 
carabinieri è sceso sulla 
trave scavalcando la balau-
stra. Nonostante l’atteggia-
mento rassicurante 
dell’uomo, però, la giovane 
gli ha imposto di non avvi-
cinarsi minacciando di lan-
ciarsi nel vuoto, finendo 
quindi nelle gelide acque 
del fiume che in quel punto 
attraversa rocce e blocchi di 
cemento sporgenti. E’ ini-
ziata così la delicata opera 
di convincimento per rassi-
curare la ragazza e persua-
derla che la sua presenza 
non avrebbe condizionato le 
sue scelte. Ottenuta la sua 
fiducia, l’uomo si è seduto 
sulla trave riuscendo pian 
piano ad avvicinarsi a lei 
fino a sedersi al suo fianco. 
Si è instaurato un clima di 

fiducia con la ragazza di-
sposta a parlare dei propri 
problemi fino all’arrivo, 
loro malgrado, di altre pat-
tuglie e dei vigili del fuoco. 
La ragazza ha infatti minac-
ciato nuovamente di lan-
ciarsi se tutti i presenti non 

fossero andati via. Tutti 
tranne lui, il carabiniere del 
quale aveva iniziato a fi-
darsi e con il quale voleva 
continuare a parlare. Grazie 
alla fiducia conquistata, il  
soccorritore è riuscito poi a 
convincere la ragazza ad al-

zarsi chiedendole anche di 
aiutarlo a raggiungere il 
corrimano. Un modo per 
rafforzare ancora di più il 
legame di mutuo soccorso 
che è stato risolutivo. C’era 
ora da affrontare un tragitto 
inoltre non semplice a causa 

della superficie della trave 
resa viscida dall’umidità 
della notte e dal precario 
equilibrio della ragazza, ap-
pannato dall’alcool. Lenta-
mente e non senza 
preoccupazione per il cara-
biniere e per coloro che sta-

vano osservando lo svol-
gersi degli eventi, sono riu-
sciti a raggiungere la 
balaustra. Finalmente in 
salvo. La ragazza è stata 
trasportata dai sanitari del 
118 in ospedale, dove è at-
tualmente ricoverata.

È  stato capace di vincere quattro scudetti con la maglia di tre squadre diverse 

Morto l’ex calciatore Bobo Gori
Donato al Papa l’olio prodotto dal Giardino della memoria di Capaci 

Gesto simbolico del Questore di Roma

Lo scorso anno i l  frutto 
dell ’ul iveto è stato distri-
buito ai vescovi siciliani e,  
dopo la consacrazione,  di-
venuto Sacro Crisma,  è  
stato usato per l ’ammini-
strazione dei  Sacramenti .  
Quest’anno la Polizia di  
Stato ha distribuito l ’ol io 
del Giardino della memoria 
a tutte le Questure d’Italia,  
affinché lo donassero ai ve-

scovi del  territorio di  pro-
pria competenza,  in vista 
della messa crismale.  A 
consegnare l’ampolla al ve-
scovo di  Roma, è  stato i l  
Questore di  Roma, accom-
pagnato dal  Cappellano 
della Questura e da una 
rappresentanza di  Funzio-
nari  della Polizia di  Stato,  
a margine dell’udienza ge-
nerale celebrata dallo 

stesso Papa Francesco in 
piazza San Pietro.  Sono 
stati  invece i  dirigenti  dei  
commissariati  di  Tivoli-
Guidonia,  Frascati  e  Civi-
tavecchia a consegnare ai  
vescovi  suffraganei  della 
Diocesi  di  Roma ed al  ve-
scovo di  Civitavecchia e  
Tarquinia le  ampolle con 
l ’ol io del  giardino della 
memoria. 
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Oa Giunta capitolina ha approvato il restyling di circa quaranta chilometri di strade 

In estate nuovi cantieri stradali 
Con uno stanziamento di oltre 20 milioni di euro, 50 strade verranno riqualificate

Si accende una speranza 
per Pietro Orlandi,  i l  fra-
tello di Emanuela,  la citta-
dina vaticana scomparsa a 
15 anni i l  22 giugno del 
1983.  L’uomo che non ha 
mai smesso di combattere 
per cercare la verità sulla 
scomparsa della sorella,  
vedrà il  Promotore di Giu-
stizia vaticano Alessandro 
Diddi “subito dopo Pasqua, 
è la prima volta che siamo 
stati  convocati”,  dice al-
l ’Ansa l ’avvocato Laura 
Sgrò.  Secondo quanto rife-
rito tra i  documenti  che 
Pietro Orlandi porterà al-
l ’ incontro ci  sarebbero 
anche quattro fogli  di  una 
chat,  che risale ai  primi 
anni del pontificato di Papa 
Francesco,  in cui si  parla 
del caso di Emanuela. “Por-
teremo anche la documen-
tazione in cui si parla della 
permanenza di Emanuela 
in Inghilterra,  è una docu-
mentazione che va analiz-
zata,  anche per capire se è 
attendibile”, spiega l’avvo-
cato all ’Ansa.  Dei docu-
menti  sulla presunta 

presenza di Emanuela a 
Londra ne aveva parlato 
nei giorni scorsi Pietro Or-
landi da Giovanni Floris 
nella trasmissione DiMar-
tedì. In quell’occasione Or-
landi aveva detto di avere 
“motivo di credere che 
Emanuela sia passata per 
Londra.  Sono entrato in 
possesso di documenti  
dove ci sono delle relazioni 
tra personaggi di  alto l i-

vello del Vaticano e le isti-
tuzioni inglesi  sulla que-
stione di Emanuela e 
questa questione è legata a 
Londra”.  Sottolineando 
inoltre di non voler rendere 
pubblici i documenti subito 
“voglio prima trovare dei 
riscontri”.  L’occasione sa-
rebbe dunque la prima con-
vocazione in Vaticano, che 
arriva a 40 anni dalla scom-
parsa di Emanuela Orlandi.

Con uno stanziamento di  
oltre 20 milioni di  euro la 
Giunta capitolina ha appro-
vato, nella seduta di ieri,  i  
progetti definitivi per il  re-
styling di circa 40 chilome-
tri  di strade della viabilità 
principale di  Roma. Oltre 
50 strade saranno comple-
tamente riqualif icate:  gli  
interventi  r iguarderanno 
prevalentemente i l  r ifaci-
mento profondo della piat-
taforma stradale e i l  
ripristino della segnaletica 
orizzontale e verticale.  
Inoltre sono previsti anche, 
dove necessario, lavori sui 
marciapiedi, lo sfalcio della 
vegetazione infestante,  i l  
ripristino dei cigli  stradali  
e delle caditoie. I  lavori ri-
guarderanno quasi  tutti  i  
municipi sui quali non si è 
intervenuti  con i  prece-
denti  Accordi Quadro.  Tra 
le strade oggetto di  lavori  
vi sono: via della Camilluc-
cia, lungotevere dell’Acqua 
Acetosa,  viale Oceano 
Atlantico,  via Tor de’  
Schiavi,  via Ponte di Nona, 
via di  Fioranello,  Arco di  
Travertino, viale Libia,  via 
Ugo Ojetti ,  viale della Pri-
mavera,  viale Jonio,  viale 
Eritrea e via della Giuliana. 
A coordinare i lavori sarà il  
Dipartimento Csimu del-
l’assessorato ai Lavori pub-
blici  di  Roma Capitale che 
darà avvio ai cantieri entro 
la prossima estate. “Riusci-
remo ad intervenire su 800 
km di strade di competenza 

del Campidoglio entro fine 
mandato sfruttando tutti  
gli  strumenti possibili ,  dal-
l’intervento diretto del no-
stro Dipartimento Csimu, 
alle convenzioni con Anas e 
ai  fondi giubilari  – ha sot-
tolineato i l  Sindaco Ro-
berto Gualtieri  – 
riqualif icando in profon-
dità arterie che sono fonda-

mentali  per la sicurezza e 
per la viabil i tà cittadina.  
Quell i  che abbiamo appro-
vato in Giunta – ha prose-
guito – sono progetti  
definitivi che si  trasforme-
ranno in decine di cantieri  
notturni nell’arco dei pros-
simi mesi,  andando a inte-
ressare l ’ intero territorio 
capitolino,  dalle zone più 

centrali a quelle più perife-
riche.  Un impegno senza 
precedenti  che ci  ha già 
visto riqualif icare quasi  
200 km di strade romane in 
poco più di un anno, cui si 
andranno presto ad aggiun-
gere questi  ulteriori  40”.  
“Andiamo avanti  – com-
menta l’assessore ai Lavori 
pubblici  di  Roma Capitale 

Ornella Segnalini – con gli  
imponenti  lavori  stradali  
che ci  hanno permesso di  
riqualificare già una buona 
parte della viabilità princi-
pale.  Con questi  ulteriori  
20 milioni possiamo ag-
giungere altre strade a 
quelle già riqualif icate.  A 
partire dal 2021, prima con 
gli accordi Quadro stipulati 

con Anas e poi con i l  
grande lavoro del  Csimu, 
abbiamo iniziato a dare un 
nuovo volto alle arterie ro-
mane.  Lavori  di  messa in 
sicurezza – conclude Se-
gnalini  – svolti  di  notte,  
che puntano a portare la 
città a una completa riqua-
lif icazione entro f ine man-
dato”. 

Emanuela Orlandi, il fratello Pietro convocato dal tribunale vaticano 

“E’ la prima volta che accade”
Meteo Roma 5 aprile 2023.  
Che tempo farà nella gior-
nata di oggi a Roma? Quali 
sono le previsioni meteo 
che suggeriscono dagli  
esperti  del  settore per i l  
giorno odierno, 5 aprile 
2023? Cosa c’è da aspet-
tarci ,  f in dalle prime ore 
dal punto di vista della me-
teorologia? Ecco che cosa è 
previsto sul fronte meteo 
per oggi 5 aprile 2023 nella 
Capitale? Quale clima si  
devono aspettare i  romani, 
i  turisti e in genere tutti co-
loro i quali si trovano nella 
città eterna oggi? Le previ-
sioni meteo sono sempre al 
centro delle nostre  atten-
zioni,  f in dalle prime luci  
dell ’alba di ogni giorno. 
Quello che ci interessa, fin 
da svegli ,  è  capire che 
tempo farà oggi, per capire 
come vestirci,  in che modo 
affrontare i nostri impegni, 
se andremo o meno incon-
tro a pioggia o sole, freddo 
o caldo, vento o clima mite, 
o chissà cosa.  Scopriamolo 
insieme: qui sul sito di ra-
dioroma, e in modo parti-

colare in questa pagina,  
puoi vedere tutte le antici-
pazioni del  meteo della 
giornata di oggi.  Se invece 
sei  interessato alle previ-
sioni per domani,  cl icca 
qui.  Come riportano gli  
esperti  di  meteo.it ,  ecco le 
indicazioni e condizioni 
meteorologiche su Roma 
per oggi, oltre che i dati sul 
cl ima odierno e di ieri .  
Meteo per il  5 aprile 2023 a 
Roma? Che tempo farà nel-
l ’Urbe oggi? Quali  sono le 
previsioni quotidiane che 
sono state indicate dai 

principali  esperti  del  set-
tore? Quella che si  pro-
spetta,  per 5 aprile 2023 è 
quanto segue.  Mercoledì 5 
Aprile:  giornata caratteriz-
zata da rovesci  piovosi e 
schiarite, temperature com-
prese tra 7 e 10°C. Nel det-
taglio:  deboli  piogge al  
mattino e al  pomeriggio,  
bel  tempo alla sera.  Du-
rante la giornata si  regi-
strerà una temperatura 
massima di 10°C alle ore 18, 
mentre la minima alle ore 
23 sarà di 7°C, lo zero ter-
mico più basso si  attesterà 
a 960m alle ore 11 e la 
quota neve più bassa,  
790m, alle ore 8. I  venti sa-
ranno al  mattino moderati  
provenienti  da Est-Nord-
Est con intensità di  circa 
14km/h, moderati  da 
Nord-Est al pomeriggio con 
intensità di  circa 14km/h, 
alla sera moderati  prove-
nienti  da Nord con inten-
sità di  circa 15km/h. 
L’intensità solare più alta 
sarà alle ore 17 con un va-
lore UV di 0.6,  corrispon-
dente a 259W/mq.

Quali sono le previsioni quotidiane indicate dai principali esperti del settore? 

Meteo: che tempo fa oggi?
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Nel 2022  oltre un milione di segnalazioni. Sventati tentativi di frode per circa 50 milioni di euro 

Poste Italiane e le truffe agli anziani 
Un centinaio al mese i tentativi di raggiri a Roma con vittime gli over 80

Maxi furto  nel la  bout ique 
Fendi  di  v ia  del  Corso a  
Roma.  I  ladri  sono entrat i  
di  notte nello storico nego-
zio  del la  gr i ffe  di  a l ta  
moda e  hanno portato  via  
borse  per  un valore  di  
c i rca  100mila  euro.  A sco-
prire i l  furto è stato questa 
mattina i l  direttore del  ne-
gozio  che ha a l ler tato  le  
forze  del l ’ordine.  I  ladri  
sarebbero entrat i  dal l ’ in-
gresso su via  Tomacel l i  la  
cui  porta  è  r isul tata  for-
zata.  Sul  posto sono inter-
venute  le  volant i  del la  

Pol iz ia .  Sono state  acqui-
site  le  immagini  delle  tele-
camere  di  video 
sorvegl ianza dal le  qual i  
potrebbero emergere  det-
tagl i  ut i l i  ad individuare  
la  banda.  S i  t rat terebbe 
inol tre  di  profess ionist i  
che  hanno agi to  veloce-
mente.  Riuscendo in breve 
tempo a  portare  via  una 
trentina di  borse.  Un bli tz  
avvenuto in pieno centro a 
Roma,  zona presidiata  da 
te lecamere  di  s icurezza 
per  la  vic inanza con i  pa-
lazzi  delle  Ist i tuzioni .  Dif-

f ic i le  supporre  che i  ladri  
nonostante  la  veloci tà  
d’esecuzione non abbiano 
lasc iato  tracce  del  loro  
passaggio .  Sul l ’episodio  
indagano gl i  agent i  del  
commissar iato  Trevi  e  
delle  Volanti .

Finti  tecnici  che bussano 
alla porta degli anziani per 
portargli  via i  soldi  e i  r i-
cordi messe insieme in una 
vita. Sono almeno un centi-
naio al  mese i  tentativi  di  
truffe a Roma che hanno 
come vitt ime gli  over 80,  
vitt ime fragil i  che con la 
tecnica del falso nipote ca-
dono in trappola.  Uno dei  
cavalli di battaglia dei truf-
fatori  è  i l  falso addetto 
delle poste che deve rit i-
rare un pacco.  Proprio i l  
trucchetto che ha usato un 
ragazzo di 16 anni origina-
rio di  Napoli .  I l  giovane 
dopo aver preso tutto l’oro 
che aveva in casa una 
88enne, residente nel quar-
tiere di Tor Vergata è stato 
però intercettato dal f iglio 
dell ’anziana che l ’ha bloc-
cato f ino all ’arrivo dei  ca-
rabinieri.  A proposito delle 
truffe agli  anziani e non 
solo, Poste Italiane informa 
che nessun dipendente del-
l ’azienda è autorizzato a 
effettuare controlli  domici-
liari di qualsiasi genere su 
t itoli ,  l ibretti  di  risparmio 
o della pensione, banconote 
o monete in possesso dei  
cittadini .  Né tantomeno a 
richiedere somme a inte-
grazione di operazioni po-
stali  o a sportello.  
L’azienda, pertanto,  invita 
a diffidare di qualsiasi per-
sona che,  qualif icandosi  
come “dipendente di Poste 
Italiane”,  si  presenti  in 
strada,  telefonicamente o 

direttamente presso le abi-
tazioni con il pretesto di ef-
fettuare verif iche di  
qualsiasi  t ipo,  richiedere 
denaro od oggetti di valore 
o controllare dati riservati.  
Per rendere inefficaci  ten-
tativi di frode informatica, 
la prima informazione fon-
damentale da tenere co-
munque presente è che 
Poste Italiane e PostePay 
non chiedono mai i  dati ri-

servati  (utenza,  password, 
codici  di  sicurezza,  dati  
carte pagamento).  In nes-
suna modalità (e-mail, sms, 
chat di social network, ope-
ratori  di  call  center)  e per 
nessuna finalità.  Pertanto,  
in tutti  i  casi  in cui ven-
gano richieste tali  informa-
zioni è sicuro si tratti  di un 
tentativo di frode. Attivare 
l’App per usufruire del ser-
vizio gratuito di push noti-

fication ed essere informati 
in tempo reale sulle opera-
zioni di  pagamento effet-
tuate con i l  conto corrente 
e le carte di  pagamento è 
un altro consiglio che con-
sente di  operare in sicu-
rezza. E’ possibile attivare 
il  servizio di notifica anche 
tramite sms sul telefono 
cellulare, gratuito per i  pa-
gamenti  su sit i  internet e 
app. A proposito delle 

truffe agli  anziani e non 
solo, Poste Italiane informa 
che nessun dipendente del-
l ’azienda è autorizzato a 
effettuare controlli  domici-
liari di qualsiasi genere su 
t itoli ,  l ibretti  di  risparmio 
o della pensione, banconote 
o monete in possesso dei  
cittadini .  Né tantomeno a 
richiedere somme a inte-
grazione di operazioni po-
stali  o a sportello.  

L’azienda, pertanto,  invita 
a diffidare di qualsiasi per-
sona che,  qualif icandosi  
come “dipendente di Poste 
Italiane”,  si  presenti  in 
strada,  telefonicamente o 
direttamente presso le abi-
tazioni con il pretesto di ef-
fettuare verif iche di  
qualsiasi  t ipo,  richiedere 
denaro od oggetti di valore 
o controllare dati riservati.  
Per rendere inefficaci  ten-
tativi di frode informatica, 
la prima informazione fon-
damentale da tenere co-
munque presente è che 
Poste Italiane e PostePay 
non chiedono mai i  dati ri-
servati  (utenza,  password, 
codici  di  sicurezza,  dati  
carte pagamento).  In nes-
suna modalità (e-mail, sms, 
chat di social network, ope-
ratori  di  call  center)  e per 
nessuna finalità.  Pertanto,  
in tutti  i  casi  in cui ven-
gano richieste tali  informa-
zioni è sicuro si tratti  di un 
tentativo di frode. Attivare 
l’App per usufruire del ser-
vizio gratuito di push noti-
fication ed essere informati 
in tempo reale sulle opera-
zioni di  pagamento effet-
tuate con i l  conto corrente 
e le carte di  pagamento è 
un altro consiglio che con-
sente di  operare in sicu-
rezza. E’ possibile attivare 
il  servizio di notifica anche 
tramite sms sul telefono 
cellulare, gratuito per i  pa-
gamenti  su sit i  internet e 
app. 

Rubate decine di borse per un controvalore di 100mila euro 

Furto in una boutique di via del Corso

Sono pubbl icate  onl ine ,  
sul  s i to  i s t i tuzionale  del  
Comune di  Anzio ,  le  due  
graduatorie  def init ive per  

la  concess ione  dei  contr i -
but i  economic i  d i  ass i -
s tenza  soc ia le  “una 
tantum” e  “nucle i  mono-
geni tor ia l i” .  Per  consul -
tar le ,  è  suff ic iente  
co l legars i  a l  s i to :  
h t t p s : / / t r a s p a r e n z a . c o -
mune.anzio.roma.it/index
.php?id_oggetto=11&id_d
oc=1011764  .  Nei  g iorni  
scors i ,  invece ,  sono s ta t i  
“car icat i”  i  buoni  scuola  

sul la  tessere  sani tar ie  de i  
c i t tadini  aventi  dir i t to .  Lo 
comunica alla cittadinanza 
la  Commiss ione  Straordi-
nar ia  che  amminis tra  la  
Ci t tà  d i  Anzio  che ,  lo  
scorso  dicembre ,  aveva  
dato  mandato  agl i  Uff ic i  
del l ’Ente di  velocizzare al  
mass imo tut te  le  proce-
dure  per  dare  supporto  
al la  parte  più fragi le  del la  
popolazione.

Per i contributi di assistenza sociale “una tantum” e “nuclei monogenitoriali” 

Anzio: online le graduatorie
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Le etichette etrusche in trasferta a Verona nel noto evento fieristico 

Cerveteri protagonista a Vinitaly

Cerveteri protagonista al 
Vinitaly. La Cantina Cerve-
teri e tantissime altre presti-
giose etichette della Strada 
del Vino delle Terre Etru-
sche sono infatti partite alla 
volta di Verona per esporre 
e far conoscere all’interno 
della più grande manifesta-
zione di enologia italiana, 
le proprie eccellenze e pro-
duzioni vitivinicole. A so-
stenerle, l’Amministrazione 
comunale di Cerveteri at-
traverso le sue Delegate 
Arianna Pietrolati, Delegata 
alla Promozione delle Poli-
tiche Economiche, e Catia 
Minghi, sommelier e free-
lance professionista e Dele-
gata alla Promozione dei 

prodotti di Denominazione 
Comunale. “Una vetrina im-
portante per Cerveteri e in 
generale per tutto il mondo 
dell’enologia italica quello 
del Vinitaly, un settore que-
sto sul quale l’Italia e il ter-
ritorio etrusco sono 
veramente delle eccellenze 
mondiali – ha dichiarato 
Arianna Pietrolati, Delegata 
alla Promozione delle Poli-
tiche Economiche di Cerve-
teri – a tutti  gli  
imprenditori del nostro ter-
ritorio impegnati,  un in 
bocca al lupo e l’augurio di 
un buon lavoro”. Com-
menta il  Vinitaly anche 
Catia Minghi, presente sia 
in veste professionale, da 

sommelier e freelance pro-
fessionista, che da Delegata 
alla Promozione dei pro-
dotti di Denominazione Co-
munale: “In questi giorni ci 
sono tutte le etichette stori-
che della nostra città, im-
prenditori che con le loro 
produzioni da sempre ren-
dono Cerveteri un territorio 
ricco di eccellenze e che 
portano alto il nome di quel 
prodotto che ci rende fa-
mosi nel mondo, ovvero il  
vino. A loro, il  mio ringra-
ziamento per l’impegno che 
sempre mettono in questo 
settore, che rappresenta 
anche una grande fonte oc-
cupazionale per il  territo-
rio”.

La rassegna d’arte contemporanea nella Sala Manzù della biblioteca comunale 

Aprilia: da sabato “I Maestri”
Sabato 8 aprile nella Sala 
Manzù della biblioteca co-
munale di Aprilia prende 
avvio la Rassegna d’arte 
contemporanea dal titolo “I 
Maestri”, iniziativa del Co-
mune di Aprilia con la colla-
borazione della Proloco. 
L’evento è la prima tappa di 
un percorso artistico che 
vuole narrare e celebrare, 
con una retrospettiva, artisti 
e artiste che hanno contri-
buito a creare l’identità cul-
turale della città di Aprilia. 
L’operazione è anche un 
omaggio a quel periodo sto-
rico risalente ai primi anni 
’90 che ha costituito una 
sorta di “Big Bang” per la 
città, poiché vide nascere 
l’Associazione “Gruppo 
Arte Mediterranea” nei lo-
cali comunali del centro po-
livalente e tutte quelle 
iniziative culturali che ven-
nero siglate con il nome 
“ApriliArte”. “In quel colo-
rato e fiabesco spazio, 
spiega la curatrice della ras-
segna Federica Calandro, 
progettato dall’architetto 
Roberto Nardinocchi si con-
densarono, collaborarono e 
si scontrarono per una quin-
dicina d’anni le menti e i 
cuori degli artisti, apriliani 
di nascita o di adozione, in 
una vivace convivenza con il 
centro diurno che portò poi, 
in modo naturale, ad una 
inevitabile esplosione. 
Ognuno prese, infatti, a quel 
punto una propria strada, 

come stelle che, generate da 
uno stesso nucleo primor-
diale che si disgrega, tro-
vano e iniziano a muoversi 
su una propria orbita”. Si 
inizierà da quattro di questi 
artisti che hanno vissuto 
quel momento prolifico e 
che in modo diverso sono 
considerati maestri, perché 
hanno offerto un insegna-
mento diretto e perché sono 
diventati un punto di riferi-
mento per quanti nella no-
stra città hanno voluto 
mettersi in cammino sui sen-
tieri dell’arte: Antonio De 
Waure (8-17 aprile), Dino 
Massarenti (22 aprile–1 mag-
gio), Massimiliano Drisaldi 
(6 – 15 maggio) e Claudio 
Cottiga (20-29 maggio). A 
queste quattro personalità la 
città deve la propria identità 
multiculturale, fondata e 

abitata da emigranti. Ma 
deve anche la propria me-
moria storica, perché la re-
altà urbana apriliana, che 
continua ad essere sedotta 
dalla smania di autodistrug-
gere il vecchio per dare spa-
zio al nuovo – ignorando che 
il nuovo e il vecchio possono 
invece convivere – può tro-
vare traccia visibile della 
propria storia solo tra le in-
cantate pagine delle loro 
opere d’arte. Il primo ap-
puntamento è sabato 8 aprile 
ore 17:00 per l’inaugura-
zione della mostra di Anto-
nio De Waure. Presentazione 
della mostra Federica Calan-
dro, curatrice della rasse-
gna. Interverranno gli 
amministratori comunali e 
l’artista. Nel corso della se-
rata “Archetipo Trio” (Ser-
gio Troise – chitarra, 
Gabriele Falcone – chitarra, 
Maria Ausilia D’Antona – 
mandola e voce) e il bari-
tono Cristian Alderete si esi-
biranno in “Quadri 
Musicali”, breve percorso 
musicale nella Canzone Na-
poletana. Hanno collaborato 
all’iniziativa: Alessandra 
Ruberto, Progetto grafico e 
ritratto d’artista; Ermanno 
Puccetti e Romana Rostolis, 
Riproduzione opere; Lo-
renzo Cottiga, Allestimento; 
Ass. Arte Mediterranea, Col-
laborazione allestimento; 
Claudia Achilli e Andrea 
Aquilini (Compagnia Teatro 
Finestra) Contributi audio.

“ I limiti precedenti, a 30 km orari, rappresentavano una restrizione drastica” 

Settevene Palo, alzati i limiti di velocità

“Nei prossimi giorni verrà 
pubblicata una nuova ordi-
nanza con la quale verrà al-
zato il limite di velocità 
massima a 50km orari sulla 
Settevene Palo. A seguito 
delle nostre segnalazioni è 
stato effettuato un sopral-
luogo dai tecnici della Città 
Metropolitana insieme alla 
Dottoressa Manuela Chioc-
cia, Consigliera Delegata di 
Città Metropolitana a Viabi-
lità, Mobilità e Infrastrut-
ture. I limiti precedenti 
imposti a 30 km orari rap-
presentavano una restri-
zione troppo drastica per 
arterie stradali così impor-
tante e utilizzate”. A dichia-
rarlo è Alessio Pascucci, 
Consigliere della Città Me-
tropolitana di Roma Capi-
tale e Consigliere comunale 
di Ladispoli, che nei giorni 
scorsi, insieme al Sindaco di 
Cerveteri Elena Gubetti che 

si era fatto portavoce delle 
istanze della cittadinanza a 
seguito dei disagi causati. 
“Nel ringraziare la Consi-
gliera Chioccia per il rapido 
intervento, ci tengo a sotto-
lineare – aggiunge Pascucci 
– i tanti interventi già finan-
ziati e completati sulla via-
bilità delle nostre zone in 
questi anni. A brevissimo in-
terverremo sull’intera Sette-
vene Palo, in tutti i suoi 
33km di lunghezza. Un im-
pegno che avevo preso già in 
passato e per il quale sono 
profondamente soddisfatto. 
Chiaramente, analoga atten-
zione avranno le altre strade 
di competenza della Città 
Metropolitana ricadenti nel 
nostro comprensorio.” Sod-
disfatto anche il Sindaco di 
Cerveteri Elena Gubetti: 
“Nei giorni scorsi come Sin-
daco di Cerveteri ho rice-
vuto molteplici segnalazioni 

e proteste da parte di citta-
dini e comitati che, pur con-
sapevoli dell’importanza del 
rispetto del limite, lo ritene-
vano eccessivamente restrit-
tivo. Per questo, mi sono 
attivata insieme al nostro ex 
Sindaco Alessio Pascucci, 
oggi Consigliere della Città 
Metropolitana di Roma Ca-
pitale, affinché facesse leva 
sull’Ente per rivedere il 
provvedimento. La Sette-
vene Palo Nuova è una 
strada fondamentale del ter-
ritorio, perché collega tre re-
altà grandissime, dalle zone 
del Lago a Cerveteri con le 
sue Frazioni e ovviamente 
tutto il litorale. Sono altret-
tanto soddisfatta per l’impe-
gno da parte dell’Ente 
Metropolitano per il resty-
ling del manto stradale, un 
lavoro importante non solo 
per la nostra città ma per 
l’intero comprensorio”.

Risalgono a duemila anni fa e appartengono a un uomo sessantenne 

Ossa umane sulla spiaggia di Gaeta

L’analisi isotopica del radio-
carbonio (C14) ha certificato 
che i resti appartengono ad 
un contesto storico-archeo-
logico piuttosto antico, 
anche se le condizioni di 
conservazione sono discrete. 
In particolare la datazione 
riconduce i resti umani al 
periodo compreso tra il 154 
a.c. e 78 d.c. Il cranio era in-
tegro, completo di mandi-
bola e in ottimo stato 
conservativo, ma a causa di 

un lieve dismorfismo, non è 
stato possibile desumere 
dalla sola morfologia il 
sesso dell’individuo. Co-
munque dalla valutazione 
anche del cinto pelvico, 
completo ma danneggiato, 
sono stati rilevati elementi 
morfologici con una lieve 
prevalenza maschili. Tali 
dati sono stati confermati 
dall’approfondimento gene-
tico: il relativo profilo gene-
tico, pur incompleto, ha 

rilevato una netta presenza 
del cromosoma Y. Lo stato 
conservativo del reperto 
permette una adeguata valu-
tazione delle suture crani-
che, la cui saldatura 
completa è riconducibile ad 
un individuo adulto in avan-
zata età (circa 60 anni). In-
fine è stato possibile 
stabilire che l’individuo, di 
origine caucasoide, aveva 
un’altezza compresa tra 168 
e 191 cm.
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La dura condanna della Lega Serie A dopo i cori rivolti a Lukaku 

Altro caso di cori razzisti negli stadi

Ancora un triste  episodio 
al l ’ interno di  uno stadio 
italiano. La vittima, questa 
volta,  è  Romelu Lukaku.  
L’attaccante nerazzurro è 
stato oggetto di alcuni cori  
razzist i  cantati  dai  t i fosi  
della Juve nel  corso della 
semifinale d’andata di  
Coppa Italia pareggiata per 
1-1 tra nerazzurri e bianco-
neri.  La Lega Serie A ha su-
bito condannato i l  gesto e 
oggi ha diramato un comu-
nicato sulla questione:  “La 
Lega Serie A condanna con 
fermezza ogni episodio di  
razzismo e ogni  forma di  

discriminazione. Pochi per-
sonaggi presenti  sugli  
spalti  non possono rovinare 
lo spettacolo del  calcio e  
non rappresentano i l  pen-
siero di  tutt i  i  t i fosi  e  ap-
passionati  al lo stadio,  che 
per fortuna condividono i  
valori  più alt i  dello sport .  
Le Società di  A,  come sem-
pre hanno fatto,  sapranno 
individuare i  colpevoli ,  
escludendoli a vita dai pro-
pri  impianti”.  Prosegue la 
Lega:  “La campagna “Keep 
Racism Out” e l`accordo si-
glato due sett imane fa con 
UNAR sono passi  concreti  

di impegno in questa batta-
glia, lunga e incessante, che 
porterà al  r isultato f issato 
senza indugi:  fuori  i  razzi-
st i  e  i  loro insult i  dagli  
stadi”.  Anche l ’ Inter,  sul  
proprio profi lo Twitter  ha 
condannato il  gesto pubbli-
cando un messaggio a cor-
redo di una foto di Lukaku: 
“Siamo fratelli  e sorelle del 
mondo. Dal 9 marzo 1908 è 
questa la  nostra storia.  Vo-
gliamo ribadire con fer-
mezza che ci  schieriamo 
compatti  contro il  razzismo 
e ogni forma di discrimina-
zione”.

Il presidente del Napoli De Laurentiis al “Merger & Acquisition Summit 2023” 

“Ho rifiutato un’offerta da 2,5 miliardi”

“Quando un anno fa mi 
hanno offerto 2,5 miliardi e 
mezzo per il Napoli mi sono 
chiesto: mi servono? Ho ori-
gini  napoletane ma avrei  
dovuto comprarmi un club 
in Inghilterra”.  Così  i l  pre-
sidente del  Napoli  Aurelio 
De Laurenti is ,  intervenuto 
durante l ’evento “Merger & 
Acquisit ion Summit 2023” 
organizzato dal Sole 24 Ore, 
ha parlato del  suo Napoli .  
All ’evento “Le fusioni  e  le  

acquisizioni  in Ital ia ,  i  
grandi investitori ,  le  aree 
interessate e  i  protagonist i  
del  settore”,  i l  presidente 
azzurro ha invece ribadito:  
“In Ital ia  siamo indietro 
anni luce se confrontati  con 
l ’ Inghilterra ma anche ri-
spetto a Spagna e Germa-
nia. Siamo il paese più bello 
del  mondo ma purtroppo 
anche i l  più violento a 
causa della Mafia,  della Ca-
morra e della Ndrangheta e 

questo non aiuta”,  ha ini-
ziato i l  presidente azzurro. 
Sul  problema degli  stadi :  
“Chi ci  protegge? Gli  stadi  
l i  dobbiamo fare per farceli  
distruggere? Anni fa fu lan-
ciato un motorino a San 
Siro:  dobbiamo mettere un 
freno.  I  comuni non met-
tono soldi per gli  stadi per-
ché non l i  cedono per un 
euro al le  società che in re-
altà garantirebbero gli inve-
stimenti”.

“La prestazione mi è piaciuta, il giudizio non sarebbe cambiato senza l’1-1 al 95′” 

Inzaghi: “Lukaku? Gesto frainteso”

“L’esultanza di  Lukaku è  
stata fraintesa e purtroppo 
non lo  avremo al  r i torno 
per  i l  parapigl ia  f inale  
come Handanovic ,  sono 
due giocatori  importantis-
simi.  Non è stato un bel lo 
spettacolo da vedere .  
Qualcosa prima di  quel-
l ’esultanza s i  era  perce-
pito ,  ma io  vado ol tre” .  
Simone Inzaghi,  al  termine 
del la  gara di  andata  del la  
semifinale di  Coppa Ital ia  
pareggiata  contro la  Juve,  
commenta così  la  r issa  f i -
nale  che ha portato  a  tre  
espuls ioni .  L’al lenatore  
nerazzurro poi ,  a i  micro-

foni  del la  Rai ,  ha anal iz-
zato la  gara:  “La presta-
zione mi  è  piaciuta ,  i l  
giudizio non sarebbe cam-
biato senza l ’1-1 al  95 ′ .  La 
squadra è  venuta a  fare  
una buona prestazione su 
un campo diff ic i le  contro 
una squadra in  salute ,  
s iamo stat i  compatt i  e  ag-
gressivi  come avevo chie-
sto .  Teniamo molto  a  
questa  competizione,  con 
una vi t tor ia  r i torno fa-
remmo un’altra finale”. Ha 
aggiunto:  “Sul  gol  del la  
Juventus c ’erano due gio-
catori che potevano evitare 
i l  cross  di  Rabiot ,  poi  ab-

biamo sbagl iato  lasciando 
solo  Cuadrado e  Bastoni  
non è riuscito purtroppo a 
respingere  i l  t i ro  sul la  
l inea.  I l  r isul tato  poteva 
essere  diverso,  ma dob-
biamo guardare al la  pre-
stazione che mi ha lasciato 
soddisfat to  anche al  di  là  
del  pareggio f inale” .  Ha 
concluso Inzaghi :  “I  gol?  
Questo problema ci  ha 
condizionato,  dobbiamo 
fare di  più e meglio perché 
in  questo momento non 
basta .  I l  rosso di  Lukaku? 
Spero s i  possa togl iere  
l ’ammonizione come già  
successo con Lookman”.

“La partita era finita. Bisognava essere più svelti sulla prima uscita” 

Allegri: “Dispiace per il pareggio”

“Partita equilibrata.  Ab-
biamo finito in crescendo, 
soprattutto nel  secondo 
tempo. Dispiace,  perché 
ormai la partita era f inita.  
Bisognava essere più svelti 
sulla prima uscita… E poi 
c’è stata questa ingenuità 
di Bremer, ma penso che il  
pareggio sia giusto.  Sape-
vamo che quello che con-
tava era la partita di  
ritorno”.  Così  Max Allegri  
ha commentato il  pareggio 
nella gara di andata della 
semifinale di Coppa Italia 
contro l ’Inter.  1-1 i l  r isul-
tato finale.  Lukaku, al  93’  
ha segnato il  rigore che ha 
scatenato poi la rissa al ter-
mine della gara:  “Non so 
niente,  f inita la partita 
sono tornato dentro. So che 
ci sono state espulsioni ma 

niente di che alla f ine di 
una gara equilibrata.  L’In-
ter è sempre l’Inter, noi ab-
biamo chiuso in crescendo 
velocizzando l ’azione.  
Detto questo dispiace per-
ché era finita,  bisognava 
essere più svelti,  andare in 
pressione negli  ultimi 30 
secondi”.  Sui singoli ,  Vla-
hovic e Di Maria su tutti :  
“Dusan ha fatto una buona 
partita, Angel è straordina-
rio nel raccordare i reparti.  
Poi bisogna occupare me-
glio l’area con lui in campo. 
Con Federico siamo passati 
meno in mezzo e più sul-
l’esterno, abbiamo avuto si-
tuazioni.  Sono contento 
delle loro prestazioni,  poi 
le sostituzioni ad una certa 
dovevo farle per la gara 
bloccata.  Chiesa poteva 

spaccarla”.  Sulla sostitu-
zione di Di Maria: “Sicura-
mente è rimasto arrabbiato 
perché l ’ho tolto ma do-
vevo fare sostituzioni in 
base all ’andamento della 
gara.  Era da tanto che non 
giocava, era stato in Nazio-
nale e l ’ho tolto per qual-
cuno che strappasse un po’ 
di  più e che fosse più pre-
sente in area. Chiesa? Fede-
rico sta crescendo di 
condizione, il  dolore dietro 
al  tendine è diminuito e 
oggi ha finito la gara e sono 
contento. Deve crescere, in 
40 gare prima di oggi ha 
giocato 900 minuti su 3600, 
ci vuole tempo. Da quando 
è tornato l’ho detto che gli 
servivano mesi,  l ’anno 
prossimo sarà più tran-
quillo a tutti i  livelli”.
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Ascolti Tv 4 aprile 2023: chi 
ha vinto ieri  sera? Quali 
sono i programmi tv Media-
set, Rai, La 7, Sky che hanno 
fatto meglio con i dati audi-
tel e share? Ascolti Tv di ieri 
4 aprile 2023: Anche ieri  è 
stata bagarre sui dati  di 
ascolto. Ebbene, come sono i 
dati  ufficiali  relativi agli  
ascolti e dello share?  Chi ha 
vinto ieri  sera la gara dei 
programmi tv? Come sa-
ranno andati i  dati  del 4 
aprile per i principali canali 
televisivi italiani? Andiamo 
a scoprire i  risultati  con i  
dati  di ascolto e share che 
riguardano tutte le fasce dei 
programmi televisivi della 
giornata di ieri. Per ogni fa-
scia oraria, esordendo dalla 
più combattuta, e dunque il 
prime time, come sempre 
l’attenzione è molto alta,  
quando ai responsi degli  
ascolti. Per quanto riguarda 
il  prime time su Rai1 la se-
conda stagione in replica di 
Imma Tataranni – Sostituto 
Procuratore ha appassionato 
2.958.000 spettatori pari al  
15.9%. Su Canale 5 l ’ incon-
tro di Coppa Italia Juventus-
Inter ha raccolto davanti al  
video 6.618.000 spettatori 
pari al  31% di share (pre e 
post nel complesso: 
5.019.000 – 23.6%; primo 
tempo: 6.936.000 – 31.2%, 
secondo tempo: 6.335.000 – 
30.8%). Su Rai2 – dalle 21.53 
alle 0.11 – Dalla Strada al 
Palco ha interessato 914.000 
spettatori pari al  5.4% di 
share (presentazione di 12 
minuti:  724.000 – 3.3%). Su 
Italia 1 Le Iene ha intratte-
nuto 1.454.000 spettatori 
pari al 10.2% (presentazione 
dalle 21.15 alle 21.40: 
1.478.000 – 6.6%). Su Rai3 
CartaBianca ha raccolto da-
vanti al video 772.000 spet-
tatori pari ad uno share del 
4.3% (presentazione di 13 
minuti: 1.077.000 – 4.8%). Su 
Rete4 Fuori dal Coro tota-
lizza un a.m. di 774.000 
spettatori con il  5.1% di 
share. Su La7 diMartedì ha 
registrato 1.000.000 spetta-
tori con uno share del 5.5% 
mentre diMartedì Più segna 
386.000 spettatori con uno 

share del 5.8%. Su Tv8 Io 
Prima di Te segna 505.000 
spettatori con il  2.6%. Sul 
Nove Trespass – Sequestrati 
ha raccolto 216.000 spetta-
tori con l’1%. Sul 20 Wat-
chmen registra 348.000 
spettatori con l’1.9%. Su 
Twentyseven The Wedding 
Date ha ottenuto 355.000 
spettatori pari all ’1.6%. Su 
Real Time Primo Appunta-
mento ha ottenuto 347.000 
spettatori con l’1.6%. Su La5 
Grande Fratello Vip ha otte-
nuto 236.000 spettatori con 
l’1.7%. Nell’access prime 
time, invece, su  Rai1 Cin-
que Minuti ha interessato 
4.426.000 spettatori con il  
21.3%. A seguire Laura 30 
raccoglie 2.928.000 spetta-
tori con il 13.3%. Su Canale 
5 Striscina la Notizina regi-
stra una media di 4.506.000 
spettatori con uno share del 
21.5%. Su Rai2 TG2 Post ha 
ottenuto 947.000 spettatori 
con il 4.3%. Su Italia1 NCIS 
ha registrato 1.602.000 spet-
tatori con il 7.5%. Su Rai3 Il 
Cavallo e la Torre raccoglie 
1.406.000 spettatori (6.7%). 
Un Posto al Sole ha appas-
sionato 1.741.000 spettatori 
(7.9%). Su Rete4 Stasera Ita-
lia ha radunato 845.000 indi-
vidui all’ascolto (4%), nella 
prima parte, e 874.000 spet-
tatori (4%), nella seconda 
parte.  Su La7 Otto e Mezzo 
ha interessato 1.550.000 
spettatori (7.2%). Su Tv8 
100% Italia ha intrattenuto 
444.000 spettatori con il  
2.1%. Sul Nove la prima tv 
di Don’t Forget the Lyrics ha 
raccolto 537.000 spettatori 
con il 2.5%. Su La5 Uomini e 
Donne segna 367.000 spetta-
tori con l’1.9% (finale:  
447.000 – 2%). Nella fascia 
preserale su  Rai1 L’Eredità 
– La Sfida dei 7 ha ottenuto 
un ascolto medio di 
2.853.000 spettatori (23.7%) 
mentre L’Eredità ha raccolto 
4.079.000 spettatori (26.6%). 
Su Canale 5 Avanti il Primo 
segna 2.262.000 spettatori 
(20%) mentre Avanti un 
Altro ha interessato 
3.252.000 spettatori (21.9%). 
Su Rai2 Hawaii Five O ha 
raccolto 529.000 spettatori 

(3.8%). The Rookie ha rac-
colto 718.000 spettatori 
(4%). Su Italia1 Studio 
Aperto Mag raccoglie 
292.000 spettatori con il  
2.2%. CSI ha ottenuto 
623.000 spettatori (3.6%). Su 
Rai3 le news dei TGR hanno 
raccolto 2.320.000 spettatori 
con il  14.1%. Blob segna 
894.000 spettatori con il  
4.9%. Generazione Bellezza 
segna 996.000 spettatori con 
il  5%. Su Rete4 Tempesta 
d’Amore ha radunato 
736.000 individui all’ascolto 
(3.9%). Su La7 Lingo – La 
Prima Sfida ha raccolto 
192.000 spettatori (1.7%) 
mentre Lingo – Parole in 
Gioco raccoglie 293.000 
spettatori (2%). Su Tv8 Cele-
brity Chef raccoglie 308.000 
spettatori con l’1.9%. Sul 
Nove la replica di Cash or 
Trash registra 423.000 spet-
tatori con il  2.5%. Per 
quanto riguarda la fascia 
mattutina su Rai1 TgUno-
Mattina Rassegna Stampa ha 
raccolto 243.000 spettatori 
con il 9.3%. Il TG1 delle 7 ha 
ottenuto 334.000 spettatori 
con l’8.4%. TgUnoMattina 
ha raccolto 528.000 spetta-
tori con il 10.8%; all’interno 
il  TG1 delle 8 ha informato 
833.000 spettatori con il  
17.3%. Uno Mattina dà il  
buongiorno a 711.000 tele-
spettatori con il  15.9%. La 
prima parte di Storie Ita-
liane ha convinto 669.000 
spettatori con il  15.9%. Su 
Canale5 Prima Pagina TG5 
ha informato 598.000 spetta-
tori con il  18.5%. TG5 Mat-
tina ha informato 1.160.000 
spettatori con il 24.1%. A se-
guire l ’appuntamento con 
Mattino Cinque News ha in-
trattenuto 1.023.000 spetta-
tori con il  22.3%, nella 
prima parte, e 962.000 spet-
tatori con il  23% nella se-
conda parte.  Su Rai 2 
preceduto da Viva Asiago 10 
(152.000 – 4.6%) e da Viva 
Rai2! Glass Cam (252.000 – 
7%), Viva Rai2! segna 
870.000 spettatori con il  
18.2%. …E Viva il Videobox 
ha convinto 314.000 spetta-
tori (6.6%). Radio 2 Social 
Club ha raccolto 279.000 

spettatori con il  6.2%. Su 
Italia 1 Chicago Fire ottiene 
un ascolto di 124.000 spetta-
tori (2.7%). Chicago PD ha 
ottenuto 182.000 spettatori 
con il 4.2%, nel primo episo-
dio, e 267.000 spettatori con 
il  6.1%, nel secondo episo-
dio. Su Rai3 Buongiorno Ita-
lia raccoglie 411.000 
spettatori con il 10.5% men-
tre TGR Buongiorno Re-
gione segna 490.000 
spettatori con il  10%. Dopo 
una presentazione di 28 mi-
nuti (279.000 – 5.8%), Agorà 
convince 322.000 spettatori 
pari al 6.9% di share mentre 
Agorà Extra segna 244.000 
spettatori e il 5.7%. Su Rete 
4 Hazzard registra una 
media di 96.000 spettatori 
(2.3%). Su La7 Omnibus rea-
lizza un a.m. di 129.000 
spettatori con il  3.3%, nelle 
News, e 160.000 spettatori 
con il 3.4%, nel Dibattito. A 
seguire Coffee Break ha in-
formato 146.000 spettatori 
pari al 3.5%. A mezzogiorno, 
invece, su Rai1 la seconda 
parte di Storie Italiane ha 
raccolto 783.000 spettatori 
con il 15.8%. E’ Sempre Mez-
zogiorno ha ottenuto 
1.773.000 spettatori con il  
18.5%. Su Canale 5 Forum 
arriva a 1.545.000 telespetta-
tori con il  22%. Su Rai2 I  
Fatti  Vostri  Speciale racco-
glie 490.000 spettatori 
(9.1%), nella prima parte.  
Dalle 11.58 alle 12.33, Rai 
Parlamento Speciale segna 
433.000 spettatori con il  
5.7%. I Fatti Vostri Speciale 
segna 657.000 spettatori 
(6.5%) nella seconda parte.  
Su Italia 1 Chicago PD ha ot-
tenuto 315.000 spettatori 
con il  5.1%. Dopo Studio 
Aperto, Sport Mediaset ha 
ottenuto 722.000 spettatori 
con il  5.9%. Su Rai3 dopo 
una presentazione (218.000 – 
5.2%), Elisir raccoglie 
258.000 spettatori con il  
5.1%. A seguire il TG3 delle 
12 ha ottenuto 760.000 spet-
tatori (10.4%). Dalle 12.27 
alle 13.36 Rai Parlamento 
Speciale ha raccolto 381.000 
spettatori (3.5%). Su Rete4 
Monk ha appassionato 
113.000 spettatori con il  

2.2%. Dopo il  tg,  la replica 
de Il  Segreto ha raccolto 
161.000 spettatori con 
l’1.6%. La Signora in Giallo 
ha ottenuto 619.000 (5.1%). 
Su La7 L’Aria che Tira inte-
ressa 273.000 spettatori con 
share del 5.3% nella prima 
parte,  e 375.000 spettatori 
con il  3.8% nella seconda 
parte denominata ‘Oggi’.  
Nel pomeriggio, invece, su 
Rai1 dopo il  TG1 Economia 
(2.342.000 – 19.1%), Oggi è 
un Altro Giorno ha ottenuto 
1.680.000 spettatori con il  
16.5% (presentazione: 
1.595.000 – 13.5%). Il  Para-
diso delle Signore ha rag-
giunto 1.771.000 spettatori 
con il  21.1%. Dopo il  TG1 
(1.336.000 – 17.1%), La Vita 
in Diretta ha raccolto 
2.113.000 spettatori con il  
22.3% (presentazione: 
1.693.000 – 20.3%). Su Ca-
nale5 Beautiful ha appassio-
nato 2.692.000 spettatori con 
il  21.7%. Terra Amara ha 
convinto 2.700.000 spetta-
tori con il 23.1% di share. A 
seguire Uomini e Donne ha 
ottenuto 2.941.000 spettatori 
con il  29.1% (finale:  
2.503.000 – 28.2%). La stri-
scia quotidiana di Amici ha 
raccolto 1.950.000 spettatori 
con il  23.3%. Un Altro Do-
mani ha ottenuto un ascolto 
medio di 1.410.000 spetta-
tori pari al  17.4% di share. 
Pomeriggio Cinque ha fatto 
compagnia a 1.768.000 spet-
tatori con il 18.7% (Presenta-
zione: 1.429.000 – 16.6%; 
Saluti :  1.769.000 – 17%). Su 
Rai2 Ore 14 ha raccolto 
687.000 spettatori con il  
6.2%. Bella Ma’ segna 
455.000 spettatori (5.3%). 
Candice Renoir ha interes-
sato 281.000 spettatori con il 
3.3%. Su Italia1 l ’appunta-
mento con I Simpson ha rac-
colto 559.000 spettatori 
(4.6%), nel primo episodio, 
652.000 spettatori (5.7%), 
nel secondo episodio, e 
523.000 spettatori (4.8%), 
nel terzo episodio. I Griffin 
segna 355.000 spettatori con 
il  3.6%. NCIS New Orleans 
ha interessato 281.000 spet-
tatori con il 3.2%, nel primo 
episodio, e 295.000 spetta-

tori con il 3.6%, nel secondo 
episodio. Person of Interest 
segna 287.000 spettatori 
(3.1%). Su Rai3 l ’appunta-
mento con le notizie dei 
TGR è stato seguito da 
2.105.000 spettatori con il  
17.4%. Dalle 16 alle 16.08, 
Alla Scoperta del Ramo 
D’Oro ha coinvolto 261.000 
spettatori pari al 3%. Aspet-
tando… Geo ha raccolto 
541.000 spettatori con il  
6.6%. Geo ha registrato 
1.026.000 spettatori con il  
10.7%. Su Rete4 Lo Sportello 
di Forum è stato seguito da 
613.000 spettatori con il  
5.5%. TG4 Diario del Giorno 
ha interessato 304.000 spet-
tatori con il  3.5%. Su La7 
preceduto da una presenta-
zione (288.000 – 2.5%), Ta-
gadà ha interessato 290.000 
spettatori con il  3.1% 
(Focus: 215.000 – 2.6%). Su 
TV8 il film Sotto il Sole del-
l’Amore ha raccolto 253.000 
spettatori con il  3%. Su Rai 
Premium Mare Fuori rag-
giunge 63.000 spettatori 
(0.5%), nel primo episodio, e 
93.000 spettatori (0.9%), nel 
secondo episodio. Il  Com-
missario Rex ha convinto 
171.000 spettatori con il 2%, 
nel primo episodio, e 
292.000 spettatori con il  
3.6%, nel secondo episodio. 
Infine in seconda serata  su 
Rai1 Porta a Porta è stato se-
guito da 629.000 spettatori 
con il  9.9% di share. Viva 
Rai 2!  E un po’ anche Rai1 
raccoglie 247.000 spettatori 
con l’8.5%. Su Canale 5 
Coppa Italia Live ha totaliz-
zato una media di 2.449.000 
spettatori pari ad uno share 
del 16.9%. X Style segna 
520.000 spettatori con il  
6.4%. Su Rai2 Stasera C’è il  
meglio di Cattelan su Rai2 
segna 340.000 spettatori con 
il  6.1%. Generazione Z 
segna 124.000 spettatori con 
il 4.2%. Su Rai 3 il Tg3 Linea 
Notte segna 334.000 spetta-
tori con il  5.2%. Su Italia1 
Chucky è visto da 353.000 
spettatori (10.9%). Su Rete 4 
il  f i lm Messaggi Sospetti  
(prima parte) è stato scelto 
da 155.000 spettatori con il  
4.5% di share. 
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